

# Parroquia Cristo Rey de Llolleo celebró su 94º aniversario en comunidad

La celebración incluyó una misa solemne y un llamado a preservar la fe, mientras la comunidad se prepara para la visita de la Virgen de Lo Vásquez.



EN SU HOMILÍA, EL PADRE ALLENDES BENÍTEZ REMEMORÓ LOS INICIOS DE LA PARROQUIA, FUNDADA EL 30 DE AGOSTO DE 1930.

Jesús Farías Silva  
 cronica@lidersonantonio.cl

## VIRGEN

La Parroquia Cristo Rey de Llolleo se acerca al siglo. Este fin de semana celebró su 94º aniversario con una misa en su templo parroquial, donde se congregaron los fieles de la comunidad lloleña. La ceremonia, presidida por el párroco, presbítero Guillermo Allendes Benítez, no solo fue una ocasión para agradecer los años de servicio de la parroquia, sino también un momento de reflexión sobre su importancia en la vida espiritual de ese sector de la comuna de San Antonio.

En su homilía, el padre Allendes Benítez rememoró los inicios de la parroquia, fundada el 30 de agosto de 1930, cuando se desprendió de la Parroquia de San Antonio de Padua.

“Es una fecha que hemos estado rescatando en los últimos años, ya que, aunque nuestra verdadera fiesta es la de Cristo Rey a

La Virgen de Lo Vásquez comenzará su recorrido desde la Parroquia de Cartagena a las 8 de la mañana de este jueves. Posteriormente, llegará a la Parroquia San Antonio de Padua a las 9 de la mañana, visitará el Hospital de San Antonio a las 10.30, la Parroquia Santa Luisa de Marillac a las 11.00, y la Parroquia Cristo Rey de Llolleo a las 12.30. El día culminará con una misa solemne a las 19.00 con todo el Decanato y autoridades.

finales de noviembre, no deja de ser significativo que la Parroquia de Llolleo haya sido creada el día de Santa Rosa de Lima. Este hecho nos invita a vivir la sencillez del Evangelio y a buscar el tesoro más valioso de la vida cristiana, que es Jesús”, expresó el sacerdote, en un mensaje lleno de espiritualidad.

Durante la misa, también invitó a reflexionar sobre el “tesoro espiritual” que representa la parroquia para Llolleo. “El Reino de los Cielos se parece a un tesoro escondido. Ese tesoro está aquí, en esta parroquia, en este sagrario, en nuestros corazones y en esta comunidad. No tenemos dudas de

que Dios está aquí, que su hijo Jesucristo es quien nos atrae, nos alimenta y nos enseña”, afirmó.

La celebración de este año fue más austera de lo habitual, ya que la parroquia se encuentra centrada en los preparativos para la visita de la imagen de la Virgen de Lo Vásquez, que tendrá lugar este jueves 5 de septiembre.

Aun así, el espíritu de gratitud y fraternidad se hicieron presentes en cada momento de la conmemoración. Tras la ceremonia, los asistentes compartieron una cena en el salón parroquial, para reforzar sus lazos.

Con 94 años de historia, la Parroquia Cristo

Rey ha sido testigo y parte activa de los cambios y desafíos que ha enfrentado la comunidad, sostuvo el padre.

“Nos alegra, porque damos gracias por una parroquia que en 94 años ha formado una historia desde los inicios de Llolleo como lo conocemos ahora, y porque estamos seguros que la Parroquia Cristo Rey es el corazón de Llolleo de donde sale toda la fuerza y la vida para la comunidad”, expresó.

En la actualidad, la parroquia cuenta con 10 capillas, 11 comunidades y más de 120 agentes pastorales que, junto a los fieles, trabajan para mantener viva la fe y la tradición cristiana en la zona.

El padre Allendes Benítez concluyó con un llamado a la comunidad a seguir compartiendo y mostrando el “gran tesoro” que es la vida en Cristo. “Sigamos mostrando a otros este gran tesoro porque sabemos que es el único camino, es la verdad y la vida”, finalizó. ✨